

Jaén, Abril 2019

En nombre de todos los que componemos Manos Unidas de Jaén, y especialmente de los miles de beneficiarios de nuestros Proyectos para el Desarrollo, le agradecemos su desinteresada colaboración, en la realización del **“Encuentro de Colegios”** que tuvo lugar el pasado día 11 de abril 2019 para la celebración de los **60 años de Manos Unidas**.

Le agradecemos sinceramente su colaboración y con la esperanza de seguir contando con ella, le enviamos un afectuoso saludo.

DELEGACIÓN MANOS UNIDAS JAÉN

